



Adventsmarkt in Neuler

Große Beteiligung Viele begeisterte Weihnachtseinkäufer kamen am Sonntag zum Adventsmarkt nach Neuler. In den 14 Hütten und Ständen am Dorfplatz, die von einem kleinen Vergnügungspark ergänzt und an einem wunderschönen Christbaum gelegen waren, boten die Vereine ihre Basteleien an. Unser Bild entstand am Stand der „Nuilermer Loimasiadr“. Umrahmt wurde der Markt mit Weihnachtsmelodien, mit weihnachtlichen Showeinlagen der Schüler der Brühschule, Auftritten der Kindergartenkinder und der Jungmusiker; zum Ausklang spielte auch der Musikverein Neuler.

Text und Foto: jh